

## Yo creo que está más caro aquí que en cualquier hotel: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Ricardo Monreal**, señaló que gastó 100 euros en un desayuno. Lo que sigue sin aclarar es ¿dónde se hospedó?

“Yo no hice ningún acto indebido, ilegal o inmoral, nunca. Todo lo que se dijo en el caso mío es falso. El hotel, por ejemplo, nadie me ha comprobado un vale, una reservación a mi nombre, un pago, lo único que pagué fueron como 80, 100 euros del desayuno de mi esposa y mío. Creo que está más caro aquí, en cualquier hotel”, comentó el coordinador de Morena en San Lázaro.



<https://drive.google.com/file/d/1iAWEI9yypNGpnflrOBX1wEVjMBXqDJgt/view>